



**Atelier Ecriture, animé par Marie-Véronique Luneau, Déléguée Générale  
Mercredi 23 mars 2022**

Texte préparé autour des mots clés suivants :

**Papillon – Beauté – Midi – Art – Miroir – Double – Caresse**

Ton point de beauté me fait penser à un papillon qui se reflète dans un miroir, comme une caresse faite à midi. Son double est au sommet de l'art.

Dans le midi, un papillon d'une beauté rare virevoltait avec art, autour d'un miroir à double face. Face à lui-même, il se demandait : « mais qui suis-je ? ». Une main le prit doucement l'inondant de caresses, ce qui le rassura. Il comprit qu'il était unique.

La beauté, c'est la caresse du papillon sur mon visage, quand vient le soleil du midi, quand j'observe ton reflet dans le miroir de ta chambre, quand nous nous unissons pour n'être plus doubles, mais qu'une seule et même personne. Mais c'est avant tout un art subtil de vivre.

Des ondes de printemps. Des ondes de printemps et un miroir double pour contempler les renvois, les assonances, les consonances, les rimes de saison. Pour caresser l'envie d'aller voir de nouveau les ailes des papillons enchantés à l'heure de midi, au zénith de leur vie et les filmer, les immortaliser pour cet instant d'art éphémère.

Caresser un papillon est d'une rare beauté. C'est beau avec beaucoup de tendresse. Accueillir son double dans l'image d'un miroir est un art raffiné qui ne peut que nous combler de joie et d'amour.

La beauté du Midi se reflète dans un miroir en une caresse de son Double, comme lors de la visite du Pont du Gard, véritable art de la construction et l'équilibre autour duquel volent les papillons du Sud de la France.

Dans l'ordre de l'écriture :

**Florence S – Claire S – Florence R – Lionel – Jean-Claude – Marie-Véronique**



**Atelier Ecriture, animé par Marie-Véronique Luneau, Déléguée Générale  
Mercredi 23 mars 2022**

Texte préparé autour des mots clés suivants :

**Lèvres – rouge – Mars – Bonbon – enfantin – partage – sucre**

En mars, j'ai rêvé d'un monde de poésies où des lèvres rouges et sucrées tissent un écrin pour le plaisir enfantin d'un bonbon. Il faut partager ce moment de bonheur dans la vie de chacun d'entre nous.

Cela paraissait peut-être enfantin l'autre jour de s'être précipité ainsi sur ces bonbons de confiserie, en ce mois de mars et de renouveau des saisons. On en avait plein les lèvres de ce sucre rouge, onctueux et dégoulinant. C'était irrésistible, en revenant du parc, comme jadis, en rentrant de l'école. Comment partager de telles émotions ?

J'eus le sentiment d'être sur la planète Mars quand il m'offrit un regard presque enfantin et un sourire en forme de bonbon sucré après avoir partagé un baiser qui me laissa une empreinte rouge vif sur mes lèvres gourmandes.

Sur tes lèvres rouges se partagent le sucre et le bonbon comme un mars enfantin.

La femme aux lèvres rougies par les bonbons Tagada qu'elle venait de manger s'esclaffa en rire enfantin quand une bande d'enfants vint tourner autour d'elle, de multiples mars à la main. Le sucre coulait sur leurs doigts délicats, ils partagèrent tous ensemble leur friandise dans une joie pleine de lumière ensoleillée d'amour.

La gourmandise enfantine d'un goûter d'anniversaire au mois de mars s'exprime notamment par le partage de bonbons recouvrant les lèvres rouges de nos chérubins, toutes recouvertes de sucre.

Dans l'ordre de l'écriture :

**Jean-Claude – Lionel – Florence R – Florence S – Claire S – Marie-Véronique**